
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

４月２日の例会記録 

  今後もね、国際奉仕や社会奉仕、そういう機会を捉

えて、ロータリアンの方には、ロータリー活動というも

のはどういうものかということを広めていければいい

なと、こういう風に考えた次第です。  

当年度も、今月、４月を境にあと５月、６月と残りは

３ヶ月となりましたので、独自の活動も日程は今日の

理事会で大体決まってしまうと思いますので、次年度

に向けて気合を入れて優秀の美を飾りたいと、こうい

う風に思っているところです。以上です。どうもありが

とうございました。 

皆さんこんばんは、先週は花見例会で上野の精養

軒に行ったわけですよね！４９人の参加 をいただきま

して盛大に行われました。残念なことに桜はまだ咲い

ていなかったようなので、花見は省略させていただい

てパッシングサウスＲＣの面々と歓談をしたわけです

ね！精養軒の食事と歓談で非常に盛り上がって良い

感じになったということでございます。  

国際奉仕の花と言いますか、向こうのメンバーの方

がお見えになって、言葉の障壁というか、ちょっと分か

り憎い感じは少々したのですけれど、もっとゆっくり

色々なところでお話できればなという風に感じたところ

でございます。 

いずれにしても向こうの方は、日本のロータリアン

よりちょっとリッチな感じがしていましたので、余裕が

ある感じでした。ロータリアンらしいと言えばロータリア

ンらしいのですけれど、奉仕活動が前進できるような

環境があるのかなと！私のテーブルは、会長さんとそ

のお孫さん、お孫さんも会員になられたようで、まだ会

員になってそんなに経ってない、２年ぐらいと言ってい

ました。お孫さんがロータリアになって 1 本立ちして、

日本語が上手いのです。会長さんの言うことを通訳し

ていただいた。向こうの方って、ロータリー活動をやら

れている方は世界的な視野も広いようで、色々なとこ

ろにグローバルネットワークを持っているような感じで

した。まだ年は若いので、これから先が長いという感じ

でしたけれど、いずれにしてもいい経験になりました。 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５６８回 例会 ４月９日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

幹事報告          会田小弥太幹事 
 皆さんこんばんは、幹事報告をいたします。先週の
花見例会の時にもご案内しましたが、今回ＩＭの開
催記念、通常ですと「ゴルフ大会」ですが、今回は
「ボーリング大会」を行うということになっております。
日時が４月２１日、９時半集合、スタート時間が１０時
になっております。場所は草加ＳＡＰです。一応人数
の割り当てが来ていまして、草加松原は１６名、会員
さんだけでなくご家族の方も良いと思います。今日
名簿を回しますので、大勢の方に丸をつけていただ
きたいと思っております。 よろしくお願いいたします。 
今日理事会がありますので、理事の方はお残り下

さい。 宜しくお願い致します。 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘          幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

 一人芝居 「演劇ドラマン」金子之男 

芥川龍之介作「蜘蛛の糸」 
 

http://userdisk.webry.biglobe.ne.jp/011/853/48/N000/000/005/136626219095513125131.gif
http://userdisk.webry.biglobe.ne.jp/011/853/48/N000/000/005/136626219095513125131.gif


                                                       

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ４月４日   山口昭人会員 
 皆さんこんばんは、私は４日に６２歳になります。近頃よく思うことは、兎に角１年が過ぎるのが早い！先輩方か
ら、よく年を重ねると１年経つのが早いよと言うことは聞いていたのですけども、本当に近頃痛感するようになりま
した。先日あるテレビ番組で「なぜ年を取ると１年が早く感じるのか」と言うことをやっていました。その中で、若い時
は熱中するものや目標とするものがあるのでそんなに 1 年経つのは早くはない。でも年齢を重ねると、そういった
ものが段々なくなってきて、惰性で生きていると言ったらあれですけども、そういうことで１年が早く過ぎるっていうこ
とでした。  
自分も何か目標あり熱中できるもの、ゴルフは好きなのですけども、そういったものをもう少しやるようにして、少

しでも充実した１年にしていきたいなと思っております。 
私は孫が３人いまして、１日の日に保育園の入園式があったのと、自分は出席していませんけども、入園するっ

ていうと、最近は入園祝いとか、自分の頃は入学祝しかなかったのですけども、そんな催促もされたり、また雨の
時は、車を出して送って行ったりするっていうことを最近はしています。 
４日に６２歳になりますけども、６１歳の今現在で最後にいいことがあったっていうのは、先月の第３回 山崎・会

田杯で、ハンデキャップのおかげもありまして優勝することができました。ハンデキャップのおかげで優勝できたの
ですけど、それはそれで良いのかなとプラスに考えて、また練習ももう少ししてゴルフも頑張っていきたいと思いま
す。今日は誕生日祝いをいただきまして、ありがとうございました。 

お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す 

フィリピン国際奉仕 PJ 

誕生祝 ４月１４日   牛山信康会員 
 皆様こんばんは、まず１つ報告から、私が持っているこのバナーは、ブラジルのサンパウロにあるサンパウロリベ
ルダージＲＣの会員が持ってきたバナーです。３月１４日～３月２９日まで、約１５日間日本へ来ていまして、その人
たちと一緒に共に楽しいひと時を過ごしました。 そのご縁というのは、ロータリー財団に以前「ＧＳＥプログラム
（Group Study Exchange）」と言うのですけど、そのご縁で私がブラジルに２００８年に約１か月間訪問していました。
その時に大変お世話になったブラジル国のロータリアンのお二人が今回ご夫婦で来たということです。 
ここに書いてありますけど、このバナーに赤い鳥居がありますけど、ブラジル サンパウに日本人街があるのですよ
ね！そこの日本人街を象徴するように、バナーにこのマークがついている「サンパウロリベルダージＲＣということ
で、色々交流を重ねましてこれもロータリーの不思議なご縁は大変なものだなという風に思いました。  
ロータリーの目的の２番目に「国際的な理解をして親善を深めよう」というのが書いてありますけど、まさにそう言

う事なのだと思いました。 
さて、報告はこれで終わりまして、今日は誕生祝いありがとうございます。いつも.いつも毎年このように、家では

あまり祝をしてもらえないのですけれども、こうやって皆さんにお祝いしていただいて、本当にありがありがとうござ
います。  
私は４月１４日に７４歳になります。７４、もう随分いい年だなと自分で思うし、鏡に映った白髪を見るといい年なの
だなと、つくづく思いますが、気分は全然そんな年を取った気分じゃないのですよね！本当にこれ不思議なくらい、
多分ここにいる私と同じぐらいの年代の人は、みんなそうだと思うのだけど、なんて言うのかな、終活なんてことは
全く私の頭の中にはないし、そういう気はないですね！それから、よく年齢を重ねると色々な役職をもう捨てていく
というか、それから色々な交流を狭めていった方が良いのだよという言い方もありますけど、私は自然とそういう気
はさらさらないので、まだ見たいもの、聞きたいもの、体験したいものっていうのがいっぱいあって、そういう面では
ですね、あまり昔と変わらないな！気分は５０歳ぐらいかなと言うので、北畑さんや垳田さんなどと同じぐらいの年
代ではないかという風に生意気にも思っています。そうは言いつつもあまり増長してはいけないなと思うのがありま
して、このところ風邪をひいてしまいました。本当に久しぶりだったのですけれども、風邪をひいてしまいました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

少しずつ少しずつ、意識とは別に体の変調は少しずつ来ているのかなという風な感じで、戒めだなという風に思い
ました。お花見例会参加できなくてとても残念で、みんな今頃楽しくやっているのだなと思うと、ちょっと悔しい思い
がいたしました。その前に、草加松原ＲＣ杯山崎・会田年度のゴルフ、１３日だったと思うのだけど、ものすごくへち
ゃめちゃなスコアになっちゃったのですね！１２３回と言うもう途中でゴルフクラブぶん投げて帰っちゃおうかなって
言うくらい悪かったですよ、 情けなくなっちゃって、でもそんなはしたないことやるとロータリアンらしくないなと思う
し、そこが見えたような気がするので、我慢してプレーしましたけど、本当に調子悪かったですね！これも、ゴルフ
が下手くそもあるけども、ちょっと体力が落ちていたのかな！少し風邪気味だったのかな！なんていう気がして、
健康にはですね、長谷部さんにもよく言われるのだけど、あんまり慢心するなと言われているので、これからも注
意したいとこんな風に思います。１００個の楽しみってなんだろうなって、ちょっとつくづく思っていたのですけど、あ
りきたりかもしれないけど、やはり若い目というか、新しい人が育ってくると言うのは、こういうのを拝見すると言う
のは１つの幸せなのかなと思う。その 1 番身近な目がやはり孫の成長！孫の成長見ていると、どんどん大きくな
っていいな！この前、野球の観戦チケットあげたら喜んでいたし、今度はＪリーグのサッカーの観戦チケットをあげ
て見せてあげようかなと思って、親バカ・じじバカをやっていますけども、本当にそういう風に若い人も育つがいい
な！  
それから、ロータリーに在籍させていただくことによって、米山の奨学生のこととか財団の奨学生、そういった若

人が伸びていく姿を拝見させてもらうのは本当に嬉しいな！言ってみれば当たり前ですよね！当たり前のことな
のだけど、当たり前のことが凄く良いな～なんて、つくづく最近なんか年寄りのお説教臭いですけども、そんな風
な思いがいたします。それと同時に私、この前草加中学校の卒業式に出てきたのです。１５歳ぐらいの若人が、元
気よくその学校育っていくのですよね！その姿を見てちょっと感動したのです。ウルウルしました。と申しますのは
私、草加市立草加中学校同窓会の会長を務めているのです。これも別にやる気があってやっているわけではな
いのだけども、その前任は山川百合子草加市長のお父様の山川仁さんとおっしゃる先輩なのですが、その方が
体調崩されて、ちょっと余命も少なくなってしまったと言うことで、牛山君頼むよと言うことで、いや僕でいいのです
かね、初先輩に比べると僕なんか影小さいですけど、それでもやれよって言われたので、これも縁かな！また草
加中学校の同窓会をここで消滅させるわけにもいかないなと思ったので、お受けしたとこんなとでありまして、今
から１年半前にＯＫしました。 
今、草加中学校の同窓生は、累計で２４，４００人ぐらいの卒業生を排出しています。草加で１番古い昭和２２年

４月開校ですから、相当な歴史、今年は、第７７回の草加市立草加中学校卒業証書授与式が厳かに執り行われ
ました。私はその同窓会会長として来賓となんか偉そうな格好でお呼ばれして行ったわけです。今年の卒業生は
２５８人でした。当たり前だけど若いよね、ピチピチしているよね！当たり前ですよね！起立と言うとビシっと立つ
のです。着席と言うとピタっと座るのですよ。息の良さと言うのかな？それは見ていて気持ち良いですね！普段私
達は卒業式とか行かないからあまり感じる機会少ないじゃないですか！みんなビジネスの世界で大人の中で動
いているから、でもね、僕もそういうところに行ってみると、「ああ若いやつすげえな！」卒業する人たちに「お前ら、
これから頑張れよ」という気持ちになりますよね！そういう子たちの姿に立ち会えたと言うのかな、そういうことは、
私にとっても幸せだなという風に思いました。  
私はＯＫしたのだけど忙しくて面倒くさいなと言う気持ちもあるけども、それと引き換えに、そういう経験をさせて

いただいた事はありがたいなと思います。つくづく思うのだけど僕は、仕事は一生懸命積極的に仕事を取りに行っ
たりは結構やるのですけど、それ以外のものは、色々青年会、ロータリー、町会、商店会など色々あるけど、何と
かの役職になりたいと言うのは一回もないのです。何となく自然に流れの中で、浮草のごとく、やれよと仕方がな
いな、やるしかないのかなとやってきたのが私らしいところなのです。そういう面では川の流れのようにというか、
そんな感じで来たものはちょっと大変だなと思いながらお受けして、受けたものは楽しくやろうかなというような感
じで今まで来たような感じで、ロータリーもそんなつもりで、会長を受けた時も、特に手を挙げてやりたいぞと言っ
たわけではないのだけども、なんとなくそろそろ君の番だぞ～なんて言われて、そうですか！とお受けしてやって
きたっていうのが、なんか私の人生っぽいな！なんて感じ します。そんなわけで、草加市立草加中学校の同窓会
会長をお受けいたしました。 同窓会の目的と言うのは、母校の発展とそれから同窓生の親睦、この２つが頭で
す。これから自分は数年間同窓会会長を務めて母のためにできる事はないかな、なんて思ったりしているのです
ね！この中にも、草加中学校の同窓生いらっしゃいますよね。例えば、会田さんもそうですよね！ 同窓会の会員
だってことの認識って少ないですよね！ないですよね！そうなのですよ！卒業すると同時になるのです。卒業した
時に１，０００円支払っているのです。多分、親が支払っているからわからないのですよ。 例えば、加藤さんで言え
ば１，０００円払って、そのあとお金払ってないと思うのです。でもずっと会員なのです！２４，４００人の中の 1人な
のです。 でも遠征とかクラブで色々あるでしょ！ああいう時の費用って結構かかるのだよね！ＰＴＡも負担してい
るのだけど、僕は同窓会で何かできないのかなとの思いがあって、加藤さんで言えば１，０００円払ってそれっぱ
なし、会田さんも１，０００円払ってそれっぱなし、だからそろそろですね、募金活動でもして 1 年で１，０００円でも
集めて母校のためにこれ使ってと言う事をやっても面白いかな～と思っているのですよね！今までそういう事をや
ってなかったので、1年間で１，０００円なら、ポケットマネーでニコニコを出すくらいなのですけども、我が草加中学
校の後輩たちが生き生きするような活動をやってみたいなと思っています。今７７回だから、あと３年経ったら８０
周年、開校 80 周年！あまり長くやりたくないから、その辺まで頑張って、あとは副会長、同窓会副会長２人を若い 
５０代の人を指名して副会長さんになっていただいたので、あまり長くやると、まだやっていると言われるといけな
いので、その辺で次の後輩に道を譲るという風にして、ちょっと道を作ってからさっさと辞めようかなと、こんな風に
思っています。その２人は非常に若くてフレッシュで、地元商店街の旧町にいる二人ともとても有能な人で、お名
前を言えばすぐあの人かとわかるような人がもう控えていますので、老兵は静かに去っていくのがいいかなと、こ
んな風に思っています。非常に長くしゃべりました。今日は結婚祝いじゃなくて、誕生日祝いをいただきましたこと
と、ブラジルからロータリアンが来ましたよと言うことと、それから、最近の楽しみは、若い人の成長を見守ると言う
のは当たり前だけど、良い事だな～！こんなことを楽しみに、これからも元気でまだまだ終活はしないぞ！と言う
ようなつもりで、もうちょっと、ゴルフ上手くなりたいな～という思いを少ししながらですね、 また 1 年間活動してい
きたいとこんな風に思います。長々とお話して大変失礼いたしました。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ４月２日 ニコニコＢＯＸ 

金額 1５,000 円 累計 677,000 円 

４月２日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 15 

出席免除  4 ＭＵ  ２ 

出席適用 30 出席率 56.67 

松原塾について                
牛山信康プログラム委員長    

草加松原ＲＣの勉強会「松原塾」は３月２１日(木)に
開きまして１５人参加をいただきました。本当にあり
がとうございます。大勢来ていただいて山崎会長も
非常に喜んでいると思います。勉強会の後は食事
会ということで、大変楽しいひと時を過ごすことがで
きました。お礼申し上げます。  
そして次会話は、来週か再来週に出席の回覧を

いたしますけれども、次回は４月２５日(木)松原６時
から開催いたします。場所は長谷部さんが経営する
シュガーヒルです。演奏する時間の前にお勉強会を
やって、その後ジャズの 音楽を楽しもうという企画
でございますのでご出席をよろしくお願いします。 

山崎 秀美会長 先週の花見例会、花見はできませんでしたが、パッシングサウスＲＣの会員の皆様と仲良く
出来たので満足です。誕生・結婚祝の方おめでとうございます。 

会田小弥太幹事 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。会社の前(道路際)桜が少し先始めました。 
飯山 英彦会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 今月は私の誕生月です。また一つ年を重ねてしまいました。お祝いありがとうございます。 
加藤 芳隆会員 誕生祝・結婚祝おめでとうございます。先週のお花見例会お疲れ様でした。 
        しかし桜の開花が遅れたため残念でした。 
北畠 文康会員 今月誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
鈴木  努会員 4 月生まれの皆さんお誕生日おめでとうございます。ご結婚した皆さんもおめでとうござい

ます。桜の花もほころびかけて暖かな季節になりました。とにかくおめでとうございます。 
田中 和郎会員 4/6コロナ以来久しぶりで首都圏信州中野会があります。 

ちょうど桜が見ごろかも、楽しみです。 
富永  悟会員 お誕生月・ご結婚月の皆様おめでとうございます。 
長谷部健一会員 誕生日祝・結婚記念日祝の皆さん、おめでとうございます。桜がきれいに咲きましたね。 
二階堂祐司会員 孫と何十年振りに縄跳びをしました。二重とびが連続で２回跳べました。 

もうすぐ 65歳凄いと思いませんか？誕生・結婚祝の方々おめでとうございます。 
安田 洋介会員 昨日は新卒社員の入社式のために京都に行って来ました。四条烏丸にある本社の周囲は外国

人観光客であふれていました。観光産業がどんどん回復している事を体感しました。 
        今月の誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

ロータリー情報                 長谷部健一ロータリー情報委員長 
 皆さんこんばんは、ロータリー情報です。ロータリーの友４月号、今日配られていますよね！左からの７ページ、
「ロータリーが守る日本の動植物」と言う記事がありますね！４月はロータリーの「環境月間」半世紀前まで年１種
だった地球上の動植物と昆虫の絶滅は、今や年４万種に急増・・・・今回はその一部事例をご紹介します。というこ
とが書いてあって、人間がどんどん増えて、２０世紀、２１世紀になって科学の発展、また化石燃料を使うことによ
って環境がどんどん変わっていって、絶滅する動植物がすごく多いっていうことで、私もすごく気にしているのです
けども、例えばケース 1、次のページキジ科ライチョウ、これも危ないので、岡谷エコーＲＣがやっている。  
ケース２は、オミナエシ、よくわからないけど植物ですね。ケース３は、これはよく見たことありますけど、これも絶
滅危惧種ですね！ケース４は、「地域の川で」ということで、東京王子ＲＣが川を守ることをやっているみたいです。
そして、ちょっとびっくりしたのは、ケース５、漆プロジェクト、漆は食器に漆塗りがあります。これも絶滅の恐れもあ
る。日本の伝統工芸ですよね！こういったことを見ると地球の環境を守っていくのは大事だなということを非常に
感じました。それから今４月の第１例会ですけれども、４月１６日の例会は、ベンチャー落語家三遊亭遊助さんとい
う、ロータリアンで、ちょっと変わった落語家の卓話を聞くという話で楽しみにしていたら「ロータリーの友」今右ペー
ジ５７ページ開いて下さい。ちょっと見た顔なのです。誰かなと思ったら桂文珍さんです。「空飛ぶ落語家、飛行機
や結んだロータリーとの縁」と言うことで、本名は西田勤さん、大阪天満橋ＲＣの会員だそうです。読むと飛行機に
乗ったことがきっかけでロータリアになったと言うことが書かれていますのでこれも後ほど目を通していただいて、 
桂文珍あんがロータリアンであるということも意識しながら、４月１６日の卓話、ベンチャー落語家三遊亭遊助さん
の卓話を聞くと興味を持てて面白いかなという感じがしましたので、ご紹介させていただきました。ありがとうござ
いました。 

 

 
クラブリーダーシップラーニングセミナーについて 

  二階堂祐司次年度幹事 
皆さんこんばんは、次年度のからの報告です。  

４月１９日「地区クラブリーダーシップラーニングセミナー」 
以前の「地区協議会」があるのですけれども、担当委員
長の方はなるべく出席してほしいのですけれども、都合
のつかいない方は、他の委員に頼むなりして、その委員
会から必ず 1名出席という形にして下さい  
一応１１名、会長、幹事、管理運営、公共イメージ、会

員増強、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、
ロータリー財団、米山奨学部門ですね！後ほど、委員会
名簿を各委員長の方に送りますので、どうしてもダメな方
は、 誰か 1 人代わりの方を選んで必ず１委員会人は必
ず出席できるようにしていただきたいと思います。よろしく
お願いいたします。 

今後のプログラム  
4/16 卓話 ベンチャー落語家 三遊亭遊助さん 
                                       レセプション 
4/23 地区セミナー参加者の報告  レセプション 
4/30 草加あおはる食堂報告     レセプション 


